

Le Venezuela dénoncera l'ingérence de Washington auprès des non-alignés



Caracas, 27 mai (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, a annoncé que le gouvernement de son pays dénoncera auprès du MNOAL, Mouvement des Pays Non Alignés, l'ingérence de l'administration étasunienne dans ses affaires intérieures.

Il a signalé qu'il se rendra en Algérie où se déroulera la conférence ministérielle des non alignés. Il a averti que le Venezuela ne permettra à personne au monde de légiférer, d'appliquer des sanctions contre lui et de l'attaquer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24291-le-venezuela-denoncera-l'ingérence-de-washington-aupres-des-non-alignés>



Radio Habana Cuba